

PAPARAZI

Antisipasi banjir dimusim penghujan, warga bersama TNI di ngimbang bersihkan saluran air

Basory Wijaya - LAMONGAN.PAPARAZI.ID

Nov 13, 2022 - 12:29



Lamongan,- Guna mencegah terjadi bencana banjir di musim penghujan, anggota Koramil 0812/06 Ngimbang bersama masyarakat melaksanakan gotong royong pembersihan Saluran Air di Desa ngimbang Kec Ngimbang Kab Lamongan.

Dalam karyabakti ini Danramil 0812/06 Ngimbang Mayor Inf Jailani mengungkapkan pembersihan aliran Air baik di selokan maupun Gorong gorong yang banyak tersumbat puing batu akibat tergerus air sehingga mengakibatkan saluran air tersumbat

Dengan di adakanya karyabakti ini bertujuan untuk mengangkat puing batu dan

sampah serta rumput-rumput liar yang bisa menyumbat dan akan mengakibatkan banjir.

“dalam Hal ini sejumlah anggota TNI dari Koramil 0812/06 Ngimbang jajaran Kodim 0812 Lamongan bersama perangkat desa dan masyarakat melakukan kegiatan pembersihan saluran air, Selokan, Gorong Gorong dengan penuh semangat dan antusias sehingga aliran sungai yang mengalir ke wilayah Kecamatan Ngimbang dapat berjalan lancar dan bersih,” ungkapnya.

Kerja bakti ini, ucap Danramil, merupakan bagian dari upaya yang dilakukan untuk kesiapsiagaan tanggap bencana dalam mengantisipasi terjadinya banjir dikarenakan lokasi ini sering terjadi banjir membantu masyarakat membersihkan saluran air agar bersih dari sampah dan kotoran.

“Ini adalah langkah awal antisipasi terjadinya pendangkalan sungai yang diakibatkan sampah dan material bawaan aliran sungai serta mengurangi tanaman liar,” terangnya.

Selanjutnya, agar masyarakat turut peduli dan menjaga lingkungan, bilamana lingkungan kita bersih akan menjadi sehat, dan kami juga menghimbau agar tidak membuang sampah ke sungai, karena bisa mengakibatkan aliran air tidak lancar dan menyebabkan banjir pada musim penghujan tiba.

“Pembersihan aliran sungai sangatlah penting bagi warga Desa Ngimbang, kec Mantup agar sungai tidak tersumbat oleh sampah dan rerumputan yang tumbuh di seputaran pinggiran sungai. Apabila aliran sungai tersumbat di musim penghujan, maka air sungai akan meluap dan membanjiri perumahan warga,” pungkasnya. (Pendim0812)